



Freitag, 20. März 2015

Bachlauf wird wieder ausgekoffert

Delhoven. Auf der Nordseite Delhovens werden die Technischen Betriebe Dormagen den alten Pletschbachlauf auf einer Länge von rund 330 Metern wieder herstellen. Diese Auflage hat das städtische Tochterunternehmen im Zuge der Entwässerung für das Baugebiet „Im Gansdahl“ erhalten. Nachdem die neuen Regenrückhalte- und Behandlungsbecken in der Pletschbachaue am Ende der Straße „Im Mühlenend“ fertiggestellt sind, wird dort nun die alte Bachsohle in einer Breite von rund einem Meter und einer Tiefe von 1,10 Meter ausgehoben. Auch Hausmüll, Bauschutt oder Asbestrohre, die dort in den vergangenen Jahren illegal entsorgt wurden, müssen dabei entfernt werden. „Das vorhandene Rohr- und Schilfgras wird während der Auskofferungsarbeiten sorgfältig umgebettet“, erklärt TBD-Leiter Gottfried Koch. Ein Landschaftsbüro begleitet diese Renaturierungsmaßnahme. Die Kosten liegen bei 40 000 Euro. „Für den weiteren Abschnitt des Pletschbaches bis zum Kloster Knechtsteden wird ein Gewässerunterhaltungsprogramm erarbeitet und nach Abstimmung mit den zuständigen Behörden des Rhein- Kreises Neuss umgesetzt“, teilen die TBD mit.

**Der Bürgermeister
Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit**

Neues Rathaus
Raum 3.05
Paul-Wierich-Platz 2
41539 Dormagen

Tel.: 02133/257-260
Fax: 02133/257-310

E-Mail:
presse@stadt-
dormagen.de

Homepage
www.dormagen.de